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INE: Lorenzo Córdova señala que la inseguridad ha llegado a las 

elecciones 

 

El país requiere de un diagnóstico profundo 

para blindar los procesos electorales de la 

injerencia indebida de grupos delictivos, alertó 

el consejero presidente del Instituto Nacional 

Electoral (INE), Lorenzo Córdova, tras señalar 

que es una tarea pendiente del Estado 

mexicano, lamentó que el tema de la 

criminalidad se haya politizado. 

“Necesitamos por supuesto para que existan 

las condiciones de paz pública, para que las 

elecciones se recreen de la colaboración de todos los órganos del Estado mexicano, y desde aquí mi 

reconocimiento al gobierno anterior y al gobierno actual por esos canales de comunicación que se han 

generado, pero ese diagnóstico nos falta y sobre todo las acciones que como Estado en materia de 

seguridad podamos hacer para blindar los procesos electorales de injerencias eventualmente 

indebidas..”, señaló durante su participación en el foro del parlamento abierto de la reforma electoral 

en la Cámara de Diputados. 

El consejero presidente advirtió que el problema de la inseguridad es “muy grave” y aqueja a toda la 

sociedad, en este contexto, dijo, que lamentablemente el Estado ha fallado al no generar un análisis 

sobre la presunta injerencia del crimen organizado en las elecciones. “Creo que tenemos un problema 

muy grave como sociedad, el tema de la criminalidad lamentablemente ha tendido a politizarse y es muy 

grave sobre todo en el ámbito electoral, es un problema que aqueja a toda la sociedad. ¿Hay injerencia 

del crimen organizado en los procesos electorales? Pues miren, lamentablemente como Estado hemos 

fallado, como estado ¡eh! Porque no hemos logrado construir un diagnóstico de lo que se ha planteado 

en los años recientes”, señaló Córdova. 

Lo anterior en respuesta a la pregunta del coordinador de la fracción parlamentaria del PRI, Rubén 

Moreira, sobre la injerencia del crimen organizado en las elecciones de 2021, el consejero presidente 

detalló que desde el INE han insistido con las instancias de seguridad para construir este diagnóstico, 

pero recordó que no es facultad, ni responsabilidad del instituto. “Desde el INE hemos estado insistiendo 

con las instancias de seguridad federal, tenemos que construir este diagnóstico, porque nadie puede 

lucrar de la inseguridad en los procesos electorales. De nueva cuenta hay una tarea pendiente como 
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Estado, pero el INE no es un órgano de seguridad, el INE no hace mapas de riesgo, nuestra gente busca 

a los ciudadanos para instalar casillas”, sostuvo la autoridad electoral. 
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